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国際会長テーマ

「Together We Can」
336-A 地区ガバナー・スローガン

「感謝を込めてウィサーブ」
ガバナーキーワード「不易流行」

高知桜ライオンズクラブ会長スローガン
「思いやりの心で　We Serve」

会長キーワード「感謝」

今期は個人表彰が 3 人。クラブ表彰もドッサリいただきました。嬉しい！
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新　役　員

会長を受けて
　会長への準備期間があったはずなのに、実際は間近になってばたついています。刻々と迫っ
てくる次期行事への準備や次期３役オリエンテーション、ガバナー諮問委員会、引き継ぎ会長・
幹事会に出席する中でその大変さを痛感しています。
　ウクライナの状況や毎年起こる大災害等大変な時代に組織として会員が協力し、社会奉仕活
動が出来ることは幸せな事と思います。
　特に桜 LC には誇れる団結力があります。笑顔のあるアクティビティーを目指して、皆さん
のご意見を聞かせていただきながら、前向きに頑張りたいと思いますのでご指導、ご協力のほ
どよろしくお願いいたします。

幹事をお受けして
　車の運転をしていたら突然永尾さんから電話がかかってきて、来期幹事をやって欲しいとの事、
正直何かの間違いではないかと思い、とんでもないとお断りしました。
　他の方からも電話頂いたりしても自分には無理だとしか思えませんでした。しかし、永尾さん
からの電話で色々苦労されてる事が分かりお引き受けする事になりました。
　又、引き継ぎの大事な時、圧迫骨折してしまい皆様には本当にご迷惑をおかけして申し訳あり
ませんでした。
　ライオンズについてもすべて詳しいベテランの坂本さんの後という事で何かと物足りなさや、
不安を感じている方も多いと思いますが。ご指導、ご協力のほどよろしくお願い致します。

会計・TT をお受けして
　皆様の貴重な浄財をお預かりする身として、代々の会計さんを見習って努めて参ります。今期
はイベントも実施できそうで、資金獲得にも気合が入ります。
　テールツイスターとしては、何か楽しい元気になるような企画を考えなければいけないのです
が、思いつきません。皆様の日々のさまざまなエピソードや喜びを教えていただけるドネーショ
ンカードこそ、桜のパワーの源と思います。素敵なニュースをお待ちしています。皆を幸せ元気
モードにどんどん感染させていただきたいものです。
　皆様の温かいご支援とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

新 LTごあいさつ
　久しぶりのライオンテーマ－、そしてプログラムコーディネーターをさせて頂く事になり
ました。コロナウイルス感染症の収束は見えませんが、少しずつウィズコロナの生活になり
つつあります。皆さんが安全で楽しく、笑顔あふれる例会ができますよう、考えていきたい
と思います。皆様どうぞ宜しくお願いします。

会長

永尾　朱美

幹事

中越 佳代子

会計・TT

三谷　英子

LT

野村 美代子
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地区委員を終えて
　６R 環境保全・保健福祉・アラート委員の担当クラブを代表し RC・ZC・地区委員長のご指
導の下自分なりに試行錯誤しながら無事引継ぎを迎えることができた事に感謝しています。

　実際活動してみて６・７R 合同の３大事業（献血推進研究会・薬物乱用防止教育認定講師養
成講座・「あなたの愛を」パレード）開催準備の他、今期キャビネットの基本方針である河川
のプラスチックごみ清掃・献血車の抗菌塗装支援など貴重な経験をさせて頂きました。

　今期もコロナに振り回され中止になった事業もありましたが、RC・ZC・地区委員長他関連
の皆さまに助けられ正しく”We　Serve” の力強さを感じた１年となりました。又自身のホー
ムグラウンドであります高知桜 LC メンバー、特に岡田事務局員さんには感謝しかありません。
　皆さんに支えられた１年、心よりありがとう！

会長退任あいさつ 
　「輪（わ）、和（わ）、笑（わ）で、
奉仕できる喜びに We Serve」を
スローガンに、会員の皆様のご協
力で、一年間を終えることが出来
ました。
　2020 年の年頭より突然発症した、
新型コロナウイルス感染症は、私

達の生活を脅かし、これまでの生活状況が一変した方
も少なくありません。
　桜 LC に於きましても、書面議決や、書面交流が多
くなっていく中、会長に就任して念頭に置いたことは、
皆んなが楽しく活動できること、さらに、こういう社
会状況の中、ライオンズクラブ活動ができる、家族へ
の感謝の気持ちを大切に思ったことから、私の「We 
Serve」が出来た次第です。
　幹事に坂本さん、会計に野村さんが就任して、助け
て下さったからこそ、私の会長が務まったのでありま
す。そして、理事の皆さん、会員の皆さんのご協力に
感謝しかありません。ありがとうございました。

幹事を終えてホッと！
　「輪、和、笑で奉仕できる喜びに
We Serve」のスローガンのもと、
コロナ禍で例会やアクティビティが
思うようにできず、気持が沈みがち
になる一年でしたが、田島会長の明
るく、元気な笑い声にはホッとしま

した。二度の出席率 100% 達成は会員の皆さんの早く
通常の例会ができるようにという思いの現れだと思っ
ています。
　皆様のご指導、ご協力で何とか無事に幹事としての
役目を終えることができましたこと、心から感謝して
おります。

会計・TT を終えて
　二年連続の会計でしたが、いつ
までたっても慣れず、今期も勉強
の一年でした。しかし岡田事務局
さんがとてもしっかりされている
ので、安心して見守るのみです。
今期もコロナの影響で例会やアク

ティビティが少なかったですが、その中でも皆様に
助けて頂き、出来る事を工夫して実施できたと思い
ます。TT は皆さんに少しでも和んで頂くよう心掛け
ました。ご協力本当にありがとうございました。

LT を終えて
　初めての LT とプログラム委員
長でした。緊張の中でお受けしま
したが、田島会長と坂本幹事の見
事なリーダーシップのおかげで何
とか終えることができました。
　委員会のメンバーとは、何か楽

しい企画をと知恵を絞ってみたものの、コロナ禍の
前にはなすすべもなく、結局絵に描いた餅になって
しまいました。
　会の進行にうまくついて行けずモタモタしたり、
何だかあわただしい中で中途半端なまま終わってし
まった感じで反省しきりです。
　皆様、温かく広い心で見守ってくださり、本当に
ありがとうございました。

お疲れさまでした

336-A 6R
環境保全・保健福祉・

アラート委員

谷村　理恵

（前）会長

田島　德子
（前）幹事

坂本　紀子

（前）会計・TT

野村 美代子

（前）LT

三谷　英子
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　あちこちの桜が満開になり絶好のお花見日和の朝、
堺町のバス停前に８名が集合しました。
　ビニールの雨傘が１つあったぐらいで、余り大きい
ゴミは見当たらず、街に人出が増えたせいか、タバコ
の吸い殻が沢山あり、空き缶やペットボトルもけっこ
うありました。

　ゴミ拾いをしながらのお喋りがはずみ、久しぶりに
会う友との出会いが嬉しく、あちこちでお喋りの花が
咲き、桜の清掃隊
も春爛漫でした。
掃除の後はいつも
清々しい気分で、
今日も一日、いい
日でありますよう
にと思いながら、
帰路につきました。

　当日は小雨の降る中、６R - １Z 合同献血が行われま
した。
　東ＬＣ不参加を除き、高知、柏、北、桜ＬＣで行わ
れ、高知桜ＬＣは参加者 15 名が時間帯を４つに分け、
私は最初の時間だったので献血者へのお礼（卵１パッ
ク、お菓子、ティッシュ、パンフレット）の袋詰めを
とりあえず 30 人分作り、勧誘に帯屋町筋に出ましたが、

雨のせいか人通り
もまばらで、また
高齢者が多く、献
血に参加出来る方
が少なく残念でし
た。
　田島会長のよく
通る声での呼びか
けは感心いたしま
した。
　最終では例会で

の采元会員の報告通り
〇高知桜ＬＣ　　参加者 15 名
　業務：設営の補助、受付、勧誘 etc
　担当時間　４組に分け　11：00- ～ 16：30
　桜ＬＣ会員の　坂本さん、勝木田さん、　献血に応募
して下さいました。
〇献血者数
　全体では 55 名受付の内　51 名採血　一人一律 400ml
　生憎の雨にもかかわらず　出席者の皆様お疲れさま
でした。年齢に制限があるので　私自身献血したいの
に出来ないのはとても残念に思いました。

早朝清掃 国道一斉清掃
　

2022.4.3 ㈰　於：中央公園～大橋通り

青少年委員会　五藤　博子

6R-1Z  春の合同献血
　

2022.4.21 ㈭　於：中央公園

ＹＣＥ国際関係委員会　冨田　民子

アクティビティ

ヒトッツモ参加できん老女も
おるけんど。ゴメンよ！

高知は献血者が少ない中、
ありがたいです。

提供する血液は“命”の分配。すごい奉仕！

ホコリの
落ちてない街は、
高知の誇り！
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　代議員登録受付時間（８：00 ～８：40）に間に合う
ように高知駅 AM ５：30 集合のハイヤーで出発。桜
LC は 17 名参加の内、会長・幹事・地区委員の３名
が代議員の為、早朝出発の別便を利用。昨夜集合時間
が気になって眠れなかった３人ながら道中おしゃべり
に夢中になり楽しい時間を過ごせたのは女性の特権⁉
あっという間に会場到着。
　小雨模様の中、投票を済ませ夫々目的の分科会（９：
30 ～ 10：30）に参加する。
　今回私の担当、第４分科会（環境保全・保健福祉・
アラート委員会）からの報告は
① 環境保全 SDGs 取り組みとして

（多度津 LC・市民教育委員会）
　半永久的に分解されないプラスチックごみの清掃

　高速で約 1 時間。この会場は、思えば地区委員になっ
て最初の活動・6R オリエンテーションがあった場所で
した（もはや懐かしい～！）

リジョン会：8 名　引継ぎ会：17 名
　リジョン会は和やかに各々の活動の総括を報告し互
いに労を労う会となりました。
　RC から第 4 回キャビネット会議の報告 5 項目の説

明があり、その後 ZC, 地区委員から伝達・要望事項が
話し合われました。第１回目の会と比べ緊張感もとれ、
皆晴々とした表情で特に RC は、やり切った！との思い
が感じられる会となりました。

　その後 RC は藤戸 L（須崎）から寺尾 L（四万十）に
引継がれ各々準備した資料を次期の ZC・委員に渡しな
がら質問に答えるなどし、早々に須崎 LC 主催の宴会と
なりました。とはいえまだまだコロナ禍の中、弁当会
食ではありましたが、地元ならではの焼きたて焼き鳥
の差し入れなど、最後までおもてなしのこころ満載の
須崎LCでした。関連の皆さま大変お世話になりました。
感謝の気持ちでいっぱいのリジョン会となりました。

活動を地元愛に基づく地区の奉仕活動として年間計
画を立て、SDGsNo14「海の豊かさを守ろう」・次世
代を担う青少年の健全育成を視野に入れ、地道なが
ら行政・地域住民・青少年を巻き込んだ壮大な活動
報告でした（チームライオンズの代表団で町へ要望
書を提出するまで）

② 地区アラート 今後の活動
―パネルディスカッション―

（キャビネット副幹事・関野元地区ガバナー・336A
地区アラート運営リーダー・東予 LC・小松島 LC）

　平成 30 年７月の西日本豪雨災害にて愛媛県での被災
地支援の凄まじい体験に基づくアラート活動への今後
の提案がなされた。
　東予 LC パネラーより当時の様子を「目の前全部が
まっ茶色だった！何はさておき一緒に困りに行こうと
思った！」の言葉が大変印象に残りました。
　アラート活動には熱意とスピードが大切で、スピー
ディに動けるチームにする事が肝心と学びました。

第68回地区年次大会代議員第四分科会報告
　

2022.4.24 ㈰ 9：30 ～ 10：30

於：JR ホテルクレメント高松

336-A 6R 環境保全・保健福祉・アラート委員　谷村　理恵

6R 第4回リジョン会及び引継ぎ会
　

2022.5.28 ㈯ 　於：須崎市立市民文化会館

6R 環境保全・保健福祉・アラート委員　谷村　理恵

会　　議 

会場の JR ホテル クレメント高松では
順調に式典が開催されました

地区年次大会に参加の桜 LC のメンバー、道中も楽しかった！
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　永尾朱美次期会長と２人で参加しました。国際会議
場は平和記念公園の一角にあり、地元ライオンズクラ
ブ会員の行き届いたガイダンスには頭が下がりまし
た。
　まず９時に分科会が３ヵ所に分かれてスタート、続
いて大議員総会、大会式典と滞りなく開催されました。
来賓ご挨拶には、岸田文雄内閣総理大臣がビデオメッ
セージを寄せてくださり、様々な社会課題の解決、持
続可能な世界のためにも、LC へ一層期待する言葉が
ありました。来年、Ｇ７が被爆都市広島で開催される
意義は大きいと思います。

　コロナ禍、福岡で開催されることになり、全国から
6 クラブが参加、高知からは市村さんと 2 人で参加し
ました。
　フォーラムに先立っての会長会ではフォーラム旗の
ケースの劣化が進んでいるので、新しいケースの購入
の提案が福岡桜からあり、各クラブで協議の上賛同
が得られれば次回担当の高知桜で発注し、第 20 回の
フォーラムで集金する等を話合いました。
　桜フォーラム記念アクティビティは櫛田神社に上溝
桜の植樹を行ったと報告がありました。
　第 68 代世界医師会会長、日本医師会名誉会長の横
倉義武先生の「健康な社会に向けて」と題しての記念
公演は社会全体で健康を意識すること、女性の健康、

　また、日本初の女性国際理事として、柏なの花 LC
の長澤千鶴子さんが推薦されました。私たちもがんば
ろう！と、広島風お好み焼きで気勢を上げて帰ってき
ました。

新型コロナに
ついて等健康
で居ることの
大切さを話さ
れ、 一 刻 も 早
いコロナの急
転を祈る言葉
で締めくくら
れました。
　フォーラム
には全国の桜 LC だけでなく、不老安正元国際理事を
始め多くの来賓の方々をお迎えして約 100 名が参加し
ていました。
　 各 ク ラ ブ の 近 況 報 告 の 後、 会 長 代 理 と し て
SAKURA フォーラム旗の伝達を受け、高知での再会
を約束して会議を終えました。
　コロナ禍ではありましたが、福岡桜 LC の心遣いに
よる、賑やかな会となりました。

ライオンズクラブ国際協会336複合地区
第68回年次大会in 広島に参加して

　
2022.5.22 ㈰　於：広島国際会議場

次期会計　三谷　英子

第19回SAKURAフォーラムin福岡
　

2022.4.5 ㈫　於：ソラリア西鉄ホテル福岡

幹事　坂本　紀子

会　　議 

岸田内閣総理大臣もビデオメッセージを。

SAKURA フォーラム、
全員集合。
次期は桜 LC が担当です。

全国から 6 クラブ参加のフォーラム、
コロナ禍の中開催できてよかった。
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ブライアン E シーハン　国際会長テーマ

「Together We Can」

336-A地区　市村通夫9R-2Z（鴨島LC）ガバナー

スローガン「感謝を込めてウィサーブ」
キーワード「不易流行」

2022〜 2023

　久しぶりに 130 人余りが集まり、
宴会を交えた励ます会が開催され
ました。司会は山崎さんと同級生
の大野 1ZC の軽妙なトークで始ま
りました。次期ガバナーを支える
高知 LC の絆は万全です。
　発起人代表の橋本元地区ガバナー
のご挨拶は「顔がえい！頭がえい！
声がえい！」三拍子揃っています。

「準備 8 割で成功間違いなし」等
ユーモアの中にも、さすがと思わ
れるお話でした。
　山﨑次期地区ガバナーは、「ライ
オンズ活動の中の今の自分、恩返
しの気持ちで臨みたい」と決意表
明されました。6R7R 力を合わせ、
皆で山﨑次期地区ガバナーを盛り
立ててまいりましょう。

　ライオンバスにて次期三役の 3 人で参加しました。
全体会は 3 カ所に分かれて、メイン会場以外はプロ
ジェクター画像による配信会議でした。
　オリエンテーションの講師は地区ガバナー、ガバ
ナーエレクトはじめ次期の地区各委員長、キャビ
ネット役員など入れ替わりそれぞれの目標など説明
されました。
　市村通夫次期ガバナーの目標が「各クラブ会員 1
純増」で、会員増強のためには、支部組織結成や女

性会員増、家族会員増、活動方法などあらゆる手段
を講じる必要性を痛感しました。次に「各会員の献
金への取り組みを続けてほしい」でした。そして「子
ども食堂への支援」を各クラブで実施する方向性が
示されました。
　各クラブが新しいことにチャレンジし、楽しい
活動を目指すようにとの事でしたが、出来る限り
336-A 地区の方針に添って、桜 LC らしい活動に生
かしたいと思います。

山﨑次期地区ガバナーを励ます会
　

2022.6.18 ㈯  於：三翠園

青少年委員会　五藤　博子

次期クラブ三役オリエンテーションを受講して
　

2022.6.5 ㈰  於：セントラルホテル鴨島

次期会長　永尾　朱美

会　　議 
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　松山つばき LC30 周年記念大会に高知桜 LC より 5
名で参加しました。
　松山東 LC がスポンサーとなり、1991 年 12 月 6 日
に結成され、翌 1992 年 5 月 3 日に 63 名のチャーター
メンバーで認証状伝達式。日本で女性クラブ 8 番目の
クラブとして誕生しました。
　結成 30 年記念式典（原点回帰そして未来へ）来賓
紹介、挨拶式典あり、チャーターメンバー 7 名のクラ
ブ内表彰あり、記念事業として①堀之内公園ベンチ 4
基、②コロナウィルス感染対策・県に寄付、③ NPO
法人「ラ ファミリエ」支援会、④ライオンズクエス
ト事業寄付。
　その後祝宴となり、アトラクションの詩吟、祝儀演

　須崎市民文化会館での LT・TT・プログラムコーディ
ネーター (PG) スクールに、三谷さんと二人で出席しま
した。私は LT と兼務ですが、今日は PG の方に出席
しました。
　講師として土佐 LC の片岡 賢さんが、自クラブの取
り組みや考え方をお話し下さいました。まず、PG とは

　結成 30 周年を来期
に 控 え て こ の 24 人
と不在会員 3 人です。
チャーターメンバー
は 6 人。30 人で結成
したことでした。若
い方の入会がナカナ
カでバーチャン（だ
れ？）もガンバッテ
います。

舞、鼓組「この街で」大きな鼓の音で場内は楽しくに
ぎやかに、ライオンズローアで締め括りました。

（事業総額　947,000 円）

『要は例会をどんな楽しいものにするか』という役割で
す！笑顔あふれる例会を目指しましょうと言われまし
た。
　土佐 LC は会員数 45 名、アクティビティもたくさん
行っていますが、夏休み家族会や合同例会など、楽し
く交流ができる例会をたくさんやっているそうです。
クラブの三分の一にあたる約 15 名が計画委員会かレク
リエーション委員会に所属しており、バーべキューや
ゲームをして花火を見る家族会や、他クラブとの交流
を計画・実施しているそうです。楽しくなければ意味
がない！！とのことで、私も桜で　笑顔あふれる楽し
い例会が出来るよう考えてみようと思います。

松山つばきLC結成30周年記念大会
　

2022.4.17 ㈰　於：ANA クラウンプラザホテル松山

会員委員会　山本　典子

6R次期LT・TT・プログラム
コーディネータースクール

　
2022.6.11 ㈯　於：須崎市立市民文化会館

ライオンテーマー　野村　美代子

桜LC
例会出席率
100％達成！
今期2回も

例　会

桜よりもお姉さんの松山つばき、盛大な大会でした。
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高知桜ライオンズクラブ会長スローガン

「思いやりの心で　We Serve」
会長キーワード 「感謝」

2022〜 2023

☆クラブ表彰

1 . 事業資金獲得賞 ……………… 金　賞

2 . グッドスタンディング賞 …… 銀　賞

3 . 地区奉仕活動特別賞 ………… 金　賞

4 . 会員増強賞 …………………… 銀　賞

5 . 公式行事出席優秀賞 ………… 金　賞

6 . クラブ会報優秀賞 …………… 銀　賞

7 . ライオンズ情報・マスコミ報道特別賞
　　………………………………… 金　賞

8 . MJF 賞 ……………………… 銅　賞
現状報告　　20 回　細木　膺子

５回　松﨑　淳子

9 . 環境保全賞 …………………… 努力賞

10. リサイクル賞 ………………… 努力賞

11. 保健福祉賞（骨髄・臓器提供部門）
　　………………………………… 努力賞

12. 薬物乱用防止活動賞 ………… 優秀賞

13. アラート賞（アラート委員会活動部門）
　　………………………………… 優秀賞

14. 国際交流賞 …………………… 特別賞

☆ガバナー感謝状受賞者

　　6 環境保全・保健福祉・アラート委員
　　…………………………… 谷村　理恵

☆地区ガバナーズアワード（個人表彰）

　　社会貢献賞
　　　松﨑 淳子　三谷 英子　田島 德子

☆地区ガバナーズアワード（一般表彰）

　ノンライオンの功績（奉仕活動）
　○高知県立大学
　　「ダメ、ゼッタイ」サークル

～薬物乱用防止教室

　○久保大輔氏（RKC 調理製菓専門学校）
～留学生に料理教室

☆地区年次大会出席努力賞

25 回出席　冨田 民子
20 回出席　五藤 博子
5 回出席　中屋 良恵

◆第68回地区年次大会　地区ガバナーズアワード
［対象期間］　2021年2月～2022年1月末

＂奉仕〟の絶えない郷土です。嬉しいネー
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本当に久々の例会、皆さんのお顔拝見し、
元気をいただきました。ありがとうござい
ました。冨田さん、お気持ちのこもったお
布巾、大切に使わせていただきます。（Ｔ・Ｒ）

５月生まれの皆さんさつきの空に舞うこいのぼ
りの様な天気印の方ばかりですね〜。（Ｔ・Ｒ）

久し振りの皆様にお会い出来、誕生日を祝っ
て頂き、有難うございます。沢山に有難うご
ざいます。今年の誕生日祝は、ボタンの大き
な花が二つついた鉢を貰いました。（Ｈ・Ｙ）

ゴールデンウィーク中も「プーチン ワクチ
ン 賃上げ」と３つの「チン」の話題のうち
に終わりました。（Ｍ・Ｈ）

出席 100％おめでとうございます ! やっぱ
りにぎやかだと楽しいですネ〜私は常設奉
仕委員会を残すのみとなりました♡肩荷が
軽くなります〜♪（Ｔ・Ｒ）

マスクを忘れた ! 事務局さんが「私、あげ
る」って、代金不要と仰いますき、クラブへ、
ドネーション。ありがとう ! 冨田さん、バー
スデイのプレゼント（手作りの布巾）あり
がとう !96 はボケがヒドイぞね（Ｍ・Ａ）

聞いて、聞いて下さい。この年で生まれて
初めて 25 ｍクロールで完泳しました。ス
ムーズに泳げる様に練習します。（Ｈ・Ｙ）

100％出席すごい。田島会長で２度目。桜
はじまって３回目ですよ、凄い〜 ! 昨日は
禁煙デーでしたね。周りの方にいません
か？吸っている方は？（Ｈ・Ｙ）

２月、３月、４月のお誕生日の皆さんおめ
でとうございます。皆さんの B.D メッセー
ジが素晴らしいです。（Ｄ・Ｓ）

ライオンズ・ヒムの歌、マスクごしではあ
りますが、やはり声に出して歌うのはいい
ですね。（Ｄ・Ｓ）

今期最後の例会となりました。慣れないまま、
皆さんのご協力があってこそ、一年間務まり
ました。ありがとうございました。（Ｔ・Ｙ）

皆様、おひさしぶりです。桜は大方散り、
齢のせいでしょうか、しみじみとながめて
おりました。今は藤の花が見事に咲いてい
て、毎日楽しんでおります。（Ｙ・Ｓ）

中越さん、体調恢復、よかった ! ７月から
の幹事さん、ガンバってよ !（“ 口 ” で手
伝うことがあったら手伝うきネ）→ことわ
る？（Ｍ・Ａ）

「輪・和・笑」の会長スローガンのもと何と
か無事今期を終えます。皆様には大変お世
話になりありがとうございました。（Ｓ・N）

平成４年 10 月に、今世界が騒いでいるロシア
に１週間旅行しました。モスクワの赤の広場で
寒くて足ブミした事を思い出します。（Ｙ・Ｎ）

中越さん、お帰りなさい。本当にお久しぶ
りです。私も骨折の先輩です。まだまだ無
理をなさらないように。快気祝いのお菓子、
ありがとうございます。（Ｄ・Ｓ）

今期締めくくりの年次会合　会長幹事さん
はじめ皆さま本当にお疲れ様でした。コロ
ナ禍ながら桜らしい活動ができたと思いま
す。来期も健康に気をつけて、ナイスハー
モニーで頑張りましょう！今期の役員さん
の笑顔と来季の役員さんの笑顔が微妙に違
うのは仕方ないですね〜♡来期の皆さんも
頑張ってネ〜♡（Ｔ・Ｒ）

我が家の、気候予報士の夫が、翌日の気温・
天気を伝えてくれますが、それを目安に、洋
服をあわてて、出したりしています。（Ｙ・Ｔ）

中越さんおひさしぶり ! お顔が見れてとて
も嬉しいです。ご無理をなさらなうように
頑張ってね。松崎さん、本を読むのが楽し
みです。（Ｇ・Ｈ）

田島会長さん、坂本幹事さん、野村会計さん
三谷ライオンテーマーはじめ役員の皆様本当
にご苦労様です。ありがとうございました。
来期もよろしくお願い致します。（Ｎ・Ａ）

地区年次大会では、沢山のガバナーズアワー
ド、おめでとうございます。又、個人表彰を、
教員ともどもいただき、驚いています。きっ
と素晴らしい推薦書を書いて下さったおか
げと思います。今後ともがんばっていきま
すので、よろしくお願いします。（Ｍ・Ｈ）

例会市のきれいな色どり ! うこんの華麗な
ピンクと、あざやかな黄色のパプリカのは
ちきれんばかりのあでやかさ、まさに “ 桜 ”
そのものです。（Ｙ・Ｔ）

西澤さんお帰りなさい！田島会長、坂本幹事、
野村会計さんお疲れ様でした。ケーキを田島
会長より、又お話を坂本さんより頂きました
が本当にありがとうございました。（Ｎ・Ｋ）

「明日、お誕生日やネー」と山本さん。「いく
つになったァ？」と聞かれたけど、「イヤァ、
いくつやったか、忘れた !」こんなトシにな
りました。覚えちゅう人、教えてや !（Ｍ・Ａ）

100％出席おめでとうございます。会長の
大きな声が会員に届いた結果では（Ｙ・Ｎ）

田島会長、坂本幹事、野村会計さん本当に
お疲れさまでした！大変な状況の中で大き
な成果をあげられてすばらしかったです！
ありがとうございました。（Ｍ・Ｈ）

今年は特に、谷村さんに、たくさんの会議参
加で、お忙しい時に、原稿をたくさんお願い
して、申し訳ございません。おかげさまで、
立派な会報が出来ました。（自画自賛）（Ｄ・Ｓ）

中越さん退院おめでとうございます !! 今
期、桜基金で何も売る物もなく、せめてド
ネーションと思いましたが本会計が、大変
だからと聞きましたのでそうさせて頂きま
す。お世話になりました !!（Ｋ・Ｎ）

田島会長、坂本幹事、野村会計、本当に御
苦労様でした。田島会長のよく通る大きな
声でいつも元気を頂きました。来期の役員
の方々も、頑張って下さい。（Ｙ・Ｔ）

冨田さん、すてきなお布巾、ありがとうござい
ます。使うの勿体ない ! 飾っておきます♡（Ｇ・Ｈ）

皆様こんにちは ! 長い間お休みして申し訳
ありませんでした。少しずつは良くなって
いるように思いますが、痛みはまだまだ続
きそうです ! 皆様には色々とご迷惑をおか
けしましたが。又御見舞いありがとうござ
いました。（Ｎ・Ｋ）

私、７月から復帰予定でしたが、田島会長のパ
ワフルな会長ぶりを感じたく、今日の年次会合
に参加させていただきました。懐かしいと云う
よりも前回も出席した気分でおります。（Ｎ・Ｙ）

４人のウバ桜が、にぎやかに昼食を食して
います。コロナとのたたかいです。（Ｙ・Ｎ）

中越さんご出席出来るようになり嬉しいで
す !! 谷村さん今期は、遠方迄の会があり、
お世話になりました。感謝です !! 今日は
100％出席すごい !!（Ｔ・Ｙ）

会長他役員の皆様大変おつかれ様でした。
会長の元気を頂き、一年を楽しく過ごすこ
とが出来ました。会長と幹事の心温まるプ
レゼントありがとうございます。西澤さん
おかえりなさい。（Ｍ・Ｍ）

10 11



　ライオン歴９年の新会長、永尾朱美 L は喜寿やって。
ヘェーツ！ほいたら、私が 19 歳の年に生まれたがや。
若いねー。
　愛媛生まれの彼女は、福岡生まれの彼と弓道で相愛
の仲になり、卒業後は高知県職員に。
　高知市内に土地を求め、今や土佐人にナリキッテの
大家族。ヒ孫もおるぞね。この一族。旨い物好きで
ネー。NHK の長野アナ（今は山口局に）が、釣果を
私宅にドサッ！と・・・まず魚が捌けて、魚好きの家
族に・・・と。トンデ来る魚大好き一家・・・・孫た
ちに「もっと！」とせがまれ翌日は大正市場まで買い
に行くって。もう、土佐人顔負けの一家デス。
　さア。新会長・幹事。ガンバッテネ。

　松﨑淳子会員の「まっことめでたい 96 歳」―昭和・
平成・令和の覚え書―が出版されました。新聞、テレ
ビなどでも報道され、書店で発売されるや売上ランキ
ング一位。
　大正 15 年生まれで、昭和、平成、令和を生き、私
達の知らない昭和を見てきた人ならではのエッセー集
です。
　伝統食、教育、男女共同参画、高齢社会など、ご自
分の体験を元にした土佐弁丸出しの文章の中に、含蓄
のある言葉が挿入されていて引き込まれます。
　定年退職後、桜ライオンズクラブのチャーターメン
バーとして奉仕活動に参加したいきさつも書かれてい
ます。
　「あたしは、こうべらんき、それがえいがかもね」。
今どき、「こうべらん」（気取らないの意味）などは滅
多に聞かない土佐弁。
　これも、土佐の食材同様に後世に伝える大切なこと
かもと、思います。
　「皆んなのおかげ、感謝しかない」と言いながら、
今日も机に向かってペンを走らせている姿に、いくつ
になっても向上心を失わない前向きな姿勢に教えられ
ることばかりです。

（2022.4.1 ～ 6.30）

1. 国道一斉清掃 …………… 於　中央公園～大橋通
４/ ３㈰　参加者８名
田島・久保・永尾・三谷・細木・吉本・五藤・
山本

2. 春の合同献血 ……………………… 於　中央公園
４/21 ㈭　参加者 12 名
田島・久保・坂本・吉本・谷村・三谷・五藤・
冨田・市村・山本・采元・近森

3. 早朝清掃 …………………………… 於　中央公園
５/22 ㈰　参加者４名
田島・久保・吉本・山本
６/26 ㈰　参加者７名
田島・永尾・吉本・三谷・細木・五藤・山本
RKC 調理製菓専門学校　２名

喜寿は若いゾネ
　

MC・ライオンズ情報・会報委員会　松﨑　淳子

「まっことめでたい96歳」出版！
　

MC・ライオンズ情報・会報委員会　永野　雅子

ご家族から喜寿を祝ってもらった永尾会員。
花束を持つご主人もうれしそう。

出版を祝う会報道の高知新聞。大きく取り上げられて！
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例　会 純出席率（％） ドネーション （人数） 桜基金 （人数） ファイン 例会市 合　計
第681回（ 4/13） 75 52,000 （ 16） 0 （ 0） 300 3,500 55,800
第682回（ 4/27） 83.3 26,000 （ 16） 0 （ 0） 600 1,000 27,600
第683回（ 5/11） 91.7 42,000 （ 19） 0 （ 0） 600 20,000 62,600
第684回（ 5/25） 87.5 25,000 （ 16） 0 （ 0） 300 3,900 29,200
第685回（ 6/ 1） 100.0 60,200 （ 22） 0 （ 0） 900 4,100 65,200
第686回（ 6/15） 87.5 100,000 （ 20） 0 （ 0） 600 4,450 105,050

合　計 平均 87.5 305,200 （109） 0 （ 0） 3,300 36,950 345,450

今期合計 平均 91.0 671,100 （286） 3,000 （ 3） 6,900 126,715 807,715

●ドネーション報告
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前会長
田島 德子
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高知桜ライオンズクラブ 組織表20２２～20２３ 第2９期
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Ｆ
◎
田
島　

德
子

会員委員会
プ
ロ
ト
コ
ー
ル

Ｆ
Ｗ
Ｔ
・
会
則

Ｇ
Ｍ
Ｔ
・
Ｇ
Ｌ
Ｔ
◎
山
本　

典
子
◯
◎
田
島　

德
子　

□
久
保　

紀
子

会員委員長
山本 典子

第一副会長 吉本 千惠
マーケティング

コミュニケーション委員長
指導力

育成委員長

第二副会長　五藤 博子
奉仕委員長

１/12  古切手500枚（冨田さん）
３/16 ペットボトルキャップ（田島さん）
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ホームページ　http://www.kochi-sakuralc.net
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